

## Deutsche Kinderbücher Basar

**Erlös kommt den Kindern der Deutschen Sprachschule Halton zugute**

**Wann:** 1. Juni von 9.00 – 12.30 Uhr

**Wo:** 5 Min von Sunningdale School entfernt: 208  
Ross Lane, Oakville



**Wie funktioniert der Basar:** Bücher, Spiele und CDs werden nicht verkauft! Eine freiwillige Spende in die aufgestellte Box des Elternbeirats ist jedoch willkommen und kommt zu 100% den Kindern der Deutschen Sprachschule Halton (Oakville) zugute. Bitte Bargeld mitbringen – Danke.

Gebt bitte Bescheid, wenn Ihr uns einen Klapp Tisch und/oder Gazebo ausleihen könntet.



Wir bräuchten 3-4 Helfer, die Samstagmorgen ab 8.45 Uhr helfen, die Tische und Gazebos aufzubauen und die Bücher auszulegen und dann während des Basars helfen, und am Ende mithelfen, um 12h30 wieder alles zusammen zu packen.

Bitte meldet Euch bei Dagmar telefonisch 905.691.1191 oder per email [dagimawi@hotmail.com](mailto:dagimawi@hotmail.com)

## German Children Book Bazaar

**Funds raised are donated to the German Language School Halton**

**When:** June 1st, 9.00 am – 12.30 pm

**Where:** 5 min away from Sunningdale school: 208 Ross Lane,  
Oakville



**How it works:** Books, games and CD's are not sold! A voluntary donation towards the parent school council is very welcome and be assured that the children of the German Language School Halton (Oakville) will benefit 100% from what you put in the box. Please bring cash – Thank you!

If you have a foldable table and/or gazebo that you could lend us, please let Dagmar know.



We would need 3-4 volunteers who could help on Saturday morning, starting at 8.45 am to set up tables, gazebos and could help display the books on the tables, and then help during the bazaar, and help pack up the left-overs at 12.30 pm.

Please contact Dagmar by phone 905.691.1191 or per email [dagimawi@hotmail.com](mailto:dagimawi@hotmail.com)